



# 枝垂れ柳

寒河江市立寒河江小学校

令和6年3月14日

## 寒小を… 410名の子供たちを… 支えてくださった すべての方々に感謝

雪の少ない冬になりました。ここ数年は、コロナ禍により制限をしながら行ってきた卒業式でしたが、令和に入って始めて、全校児童がそろった形で本来の卒業式を行うことができる喜びを感じています。卒業式練習を行っている体育館はまだ寒さが残っていますが、子供たちは、歌やよびかけ、礼法などの練習に一生懸命に取り組んでいます。また、各学年で心を込めて準備した廊下等の装飾は、6年生はもちろん、すべての児童、すべての教職員の卒業に向けての思いや心構えを一層高めてくれます。

コロナ明けの5月、創立150周年記念式典でスタートした令和5年度は、多くの教育活動を実施することができ、子供たちは、仲間と「ともに学ぶ」中で、「ともに輝き」、「ともに高まる」すばらしい姿を見せてくれました。これも、いつもかかわりながら支えてくださったお家の方、地域の方々の御協力の賜物と、心より感謝申し上げます。

来年度以降も「寒小コミュニティ・スクール」として、よりたくさんの方々から足を運んでいただける、かかわりを持っていただける、そんな学校にしていきたいと考えております。多くの方々の参画をお待ちしております。



玄関の展示「この一文字に思いを込めて」(6年)



6年教室は、5年生の心こもった装飾で彩られています。

令和5年度も、学校評価への御協力をいただき、ありがとうございました。

次ページ以降に、「自己評価」である、教職員、児童、保護者のアンケートによるまとめと、それを受けて、「関係者評価」となる学校運営協議会委員の方々の御意見を掲載しています。令和6年度の教育活動にしっかりと生かしていきたいと思っております。